

路面凍結 車の運転には細心の注意が必要です

【道内各地で路面凍結 スリップ事故多発】

安平町東早来 国道234号 でトラック横転

北広島市や札幌市でもスリップが原因で衝突事故

車の運転には細心の注意が必要です

- スリップ、トラック横転、積んでいたタイヤショベル落下
- スリップ、赤信号で止まり切れず、中央分離帯に衝突

2019/11/29(金) 12:36

29日朝の北海道内は路面の凍結などによるスリップ事故が多発していて、車の運転には十分な注意が必要。

29日午前7時前、安平町東早来の国道234号で、スリップが原因で、荷台から落ちた重機とともにトラックが横転しました。

29日午前6時半ごろ、北広島市輪厚の国道36号でも赤信号を停止しきれなかったワゴン車が中央分離帯に衝突したほか、札幌市中央区でもスリップによるとみられる多重衝突事故が発生するなど、車の運転には細心の注意が必要です。

様似 道路わきに停まっていた軽トラに クレーン車が追突

軽トラック荷台にいた78歳男性、意識不明の重体

コンブ引き上げる作業中

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2019/11/29(金) 12:12

29日午前9時すぎ、様似町平宇の国道336号線で、道路脇に停まっていた軽トラックにクレーン車が追突しました。この事故で、軽トラックの荷台にいた男性(78)が頭を強く打つなどして意識不明の重体です。男性は仲間と浜からコンブを引き上げる作業をしていました。警察はクレーン車を運転していた会社員の男性(56)を現行犯逮捕して事故の状況を調べています。

夕方5時 浦河町 バス停の路線バスに追突2人軽傷

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2019/11/29(金) 11:41

28日午後5時半ごろ、浦河町でバス停の路線バスに乗用車が追突。バスに乗っていた80代の女性と乗用車の30代の男性が軽いけがをしました。

夕方5時 奈井江町 軽トラックにはねられ男性重傷

◇夜間…ヘッドライトは遠目が基本、早期発見！ 事故防止◇

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2019/11/29(金) 11:41

28日午後5時すぎ、奈井江町で男性(47)が道路を渡ろうとしたところ、軽トラックにはねられ腰の骨を折る大けがです。軽乗用車を運転していた男性容疑者(49)は過失運転傷害の疑いで逮捕され、「気づいたときには間に合わなかった」と話しているということです。